



Discurso íntegro del presidente Florentino Pérez en el encuentro de peñas madrileñas en Yeda

Queridos amigos:

Buenos días y bienvenidos a este acto tan emotivo y tan especial para todos nosotros. Hoy volvemos a estar juntos en esta querida ciudad de Yeda para vivir una nueva final de la Supercopa de España. Esta será nuestra sexta final aquí en Arabia Saudí

En primer lugar, quiero expresaros nuestro agradecimiento por el cariño y la hospitalidad que siempre nos brindáis. Gracias también por vuestro trabajo constante para fortalecer este sentimiento universal que es el madrileñismo, capaz de unir a millones de personas en todos los lugares del mundo, más allá del lugar de procedencia, nacionalidad, lengua, religión, ideología o cultura a la que se pertenezca.

Hoy vosotros representáis aquí a la gran familia madrileña. Formáis parte de un Real Madrid que reúne ya en las redes sociales a 660 millones de seguidores. Sois 26 peñas del Real Madrid de las que nos sentimos muy orgullosos. Por eso quiero mostrar nuestra gratitud a los que nos recibís aquí en Arabia Saudí y a los que venís desde muy lejos para apoyar a nuestro equipo.

Quiero que sepáis que nuestros jugadores sienten vuestra fuerza y vuestra pasión. Ellos lo van a dar todo para que estéis orgullosos de su entrega y de su compromiso por un escudo y por una camiseta que son los símbolos de nuestros valores.

El Real Madrid es el club más querido, admirado y laureado del mundo por unos principios que son las señas de identidad que nos han acompañado a lo largo de nuestros 123 años de historia: trabajo, sacrificio, espíritu de superación permanente, respeto, humildad y solidaridad.

Esta labor solidaria de nuestro club también nos permite trabajar aquí en Arabia Saudí, a través de la Fundación Real Madrid. Estamos muy orgullosos de nuestro proyecto en Riad, con 300 niños y niñas a los que inculcamos los valores del deporte. Y donde también nuestro trabajo nos acerca a niños enfermos que están ingresados en hospitales, a los que transmitimos ilusión y esperanza.



Realmadrid

La Fundación Real Madrid ayuda cada año a 400.000 personas, especialmente a niños y niñas que viven en condiciones vulnerables en más de 100 países. Tenemos el firme compromiso de estar al lado de los más débiles de la sociedad y para ello vamos a seguir trabajando cada día.

Queridos amigos:

Hoy vamos a vivir una nueva final. Y vosotros, como madridistas, vais a volver a ser un ejemplo de comportamiento, de respeto y de convivencia en las gradas del estadio Rey Abdullah. Esperemos que sea una fiesta del fútbol y ojalá podamos compartir juntos una nueva alegría para el madridismo, aunque sabemos que será muy difícil, como lo ha sido también la eliminatoria frente al Atlético de Madrid.

Ganar es siempre nuestro objetivo, pero sabemos lo complicado que es conseguirlo. Aprovecho la ocasión para felicitar a todos los clubes que han logrado llegar hasta aquí y disputar esta edición de la Supercopa de España. Nuestras felicitaciones al Athletic Club, al Atlético de Madrid y al Barcelona, que hoy será nuestro rival en esta final.

Este es el club de las 15 Copas de Europa, y que nadie dude de que nuestros jugadores, cada vez que se ponen la camiseta del Real Madrid, tienen muy claro algo que aquí no se discute, como es que no nos rendimos nunca.

Esta camiseta blanca es la protagonista de los momentos más extraordinarios de la historia de este deporte. Representa la pasión y la emoción del fútbol y pertenece al corazón de todos vosotros, al corazón de la gente.

Lo comprobamos cada vez que se consigue un título y nos emocionamos con las imágenes que nos llegan desde cualquier rincón del mundo.

Cuando vemos a los madridistas abrazándose y sintiendo una emoción que es la misma que nos une a todos, a pesar de la distancia y de las fronteras, asumimos también una enorme responsabilidad. La de seguir trabajando para que se cumplan vuestros sueños.



Realmadrid

En estos últimos 15 años, el Real Madrid ha vivido una de las etapas más exitosas de su historia.

Juntos hemos conseguido 30 títulos, entre ellos 6 Copas de Europa. La fuerza y la unidad de todo el madridismo han sido fundamentales en este ciclo ganador.

Gracias por todo lo que le dais al Real Madrid, y por estar siempre al lado de nuestro equipo para seguir construyendo la leyenda del mejor club del mundo.

Muchas gracias.